

## EN TALCA

# Labocar recibe visita de estudiantes del Colegio Eduardo Galeano

**TALCA.** En el marco de la labor comunitaria y educativa que impulsa la Sección de Criminalística de Carabineros Labocar en Talca, 68 estudiantes y 12 docentes del Colegio Eduardo Galeano tuvieron la oportunidad de conocer de cerca el trabajo que realiza esta unidad.

Durante la visita, los alumnos recorrieron los distintos laboratorios y pudieron aprender sobre las herramientas y técnicas que utilizan los peritos en la investigación científica de delitos. La actividad, enmarcada en la interacción con la comunidad y los establecimientos educacionales, permitió a los es-



Los alumnos aprendieron sobre las herramientas y técnicas que utilizan los peritos en la investigación.

tudiantes no solo descubrir el funcionamiento de los laboratorios, sino también interiorizarse en el rol que cumple Labocar en la protección de la seguridad y justicia en la región.

Esta iniciativa busca acercar a los jóvenes a la labor de Carabineros y fomentar el conocimiento sobre la importancia de la investigación científica en la resolución de casos. Desde Labocar Talca, destacaron el interés y la participación activa de los estudiantes, quienes demostraron entusiasmo y curiosidad por cada uno de los procesos que vieron durante el recorrido.